



Europa se refiere. Un proceso que —es la palabra de Orwell— es la «antimagen» de las dictaduras y servilismos de los pueblos.

El desarrollo de este actos de firma de los protocolos se inició cuando el secretario del Ayuntamiento de Toledo leyó el texto del acuerdo del

Ayuntamiento Pleno de Toledo por el que se decidió el hermanamiento que nos ocupa en respuesta a la proposición de Aquisgrán. Dicho texto, y a la manera de introducción y posterior comentario se alude también a hechos histórico,culturales de ambas ciudades que justifican un

acuerdo de este carácter, a la vez que potencian la noticia en cuanto a su entidad. Terminada la lectura de este documento tomó la palabra el Alcalde de Toledo, Joaquín Sánchez Garrido, quien pronunció un interesante discurso. Entre otras cosas, el señor Sánchez Garrido, subrayó la importancia que entraña este hermanamiento entre dos ciudades, Toledo y Aquisgrán, de transcendencia ambas en la historia de España y de Alemania respectivamente. Acuerdo de hermandad —siguió diciendo el Alcalde de Toledo— que se hizo realidad por personal iniciativa del ministro de Justicia español Fernando Ledesma. A las conver-



CAFETERIA
- RESTAURANTE

SCORPIONS

C/. Matías Moreno, 10 - Tel. 21 25 56
Junto San Juan de los Reyes